



Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,
 liebe Kolleginnen und Kollegen,
 liebe Freunde, Förderer und Kooperationspartner der Gesamtschule Wuppertal Langerfeld!

Wir möchten uns im Namen der Schulpflegschaft, des Lehrerrats und der Schulleitung ganz herzlich bei allen bedanken, die unsere Schule in diesem Jahr vielfältig unterstützt und begleitet haben: Bei den Eltern, die sich in den Klassen und Gremien engagieren, bei den Freunden und Förderern unserer Schule, die unsere Arbeit in vielen Bereichen durch großes Engagement unterstützten, bei unseren zahlreichen Kooperationspartnern und dem Förderverein, und bei den Kolleginnen und Kollegen, die sich für die Schule und den Lernerfolg der Schülerinnen und Schüler kontinuierlich einsetzen.

Auch im Jahr 2020 werden wir uns für soziale Gerechtigkeit, gegen Ausgrenzung und gegen Rassismus engagieren und uns insbesondere für den Erfolg und für die spätere berufliche gesellschaftliche Teilhabe unserer Kinder und Jugendlichen einsetzen.

Wir werden engagiert an Bildungsinitiativen für nachhaltige Entwicklung (BNE) teilnehmen und in Wuppertal Vorreiter bleiben für die Umsetzung der Agenda 2030 der Vereinten Nationen und des UNESCO-Weltaktionsprogramms „Bildung für nachhaltige Entwicklung“ in Deutschland.

Dazu sind wir bis 2022 eine von vier deutschen Schulen, die sich am Projekt „Transformatives Lernen durch soziales Engagement - Soziale Innovationen als Impulse für Umweltbildung und Bildung für nachhaltige Entwicklung (BNE) beteiligen, in Zusammenarbeit mit dem Umweltbundesamt, der Freien Universität Berlin, dem Wuppertal Institut für Klima & Energie, dem Konzeptwerk Neue Ökonomie (Leipzig) und der Station Natur und Umwelt (Wuppertal).

Wir wünschen Ihnen allen eine besinnliche, friedvolle Weihnachtszeit, ein harmonisches Weihnachtsfest mit Ihren Familien und Freunden und einen guten Übergang in das neue Jahr 2020.

C. Baermann
 Schulleiter

C. Hien-Reinkenhoff
 Vorsitzende des Lehrerrats

S. Kremer
 Vorsitzende der Schulpflegschaft